



Jaime Châtillon

Nadège Azzaz

Un commissariat pour Châtillon ! Plus de moyens pour notre sécurité

Madame, Monsieur,

Alors que Châtillon a toujours été l'une des villes les plus sûres des Hauts-de-Seine, **la sécurité s'est fortement dégradée ces dernières années**. Il est temps de retrouver une ville agréable à vivre ! Si vous nous faites confiance aux prochaines élections municipales, **nous nous engageons à renforcer la sécurité**

à Châtillon. Nous financerons ces mesures nouvelles en redéployant des moyens et en évitant les dépenses dispendieuses de fonctionnement auxquelles s'était habituée l'actuelle majorité. Nous solliciterons également des subventions aux organismes compétents. Rassemblés et mobilisés, demain nous agirons !

Nadège AZZAZ

Nos propositions concrètes pour notre sécurité :

- ✓ Nous agirons avec détermination afin d'obtenir de l'État **l'ouverture dans notre ville d'un commissariat de police**.
- ✓ Nous créerons une **application municipale pour Smartphone** permettant entre autres un contact rapide avec la Police Municipale.
- ✓ Nous utiliserons **le Comité Local de Sécurité et de Prévention de la Délinquance avec plus d'efficacité** pour mettre en réseau toutes les parties prenantes. Cela permettra la détection précoce des difficultés et la mise en œuvre rapide d'actions de prévention de la délinquance ainsi que leur évaluation postérieure. Nous inviterons notamment à ces réunions les Présidents des conseils de quartier que nous créerons.
- ✓ Nous organiserons **des campagnes de sensibilisation** sur différents risques de la vie quotidienne et notamment les cambriolages.
- ✓ Nous mettrons en place **des politiques de prévention** à destination notamment des plus jeunes.
- ✓ Face aux carences actuelles, nous **renforcerons les moyens de la Police Municipale** et sa présence dans tous les quartiers pour assurer, au quotidien, la Sécurité et la Tranquillité des citoyens, par une présence dissuasive régulière :
 - **Augmentation des moyens** de la Police Municipale pour permettre une continuité **24h sur 24 et 7j sur 7**.
 - Installation d'**une Antenne au cœur du quartier Maison Blanche à proximité du métro**.
 - Création d'une **Brigade Cycliste** de Proximité.
 - Mise en place de **policiers référents affectés à un quartier précis**, qui seront des interlocuteurs privilégiés.
 - **Formation** à l'accueil des victimes et notamment celles d'infractions intrafamiliales (violences faites aux femmes, enfants...).

À Châtillon, la situation se dégrade sans réaction de la municipalité

Au métro, une situation chaotique, une image déplorable de notre ville

La situation s'est considérablement dégradée ces dernières années. Jusqu'à **15 vendeurs de cigarettes de contrebande, trafic de drogue, commerces illicites...**



Départ de la gendarmerie et de l'annexe de la police nationale

Aucune réaction de l'actuelle majorité.
→ **Les locaux sont toujours inoccupés.**



Cambriolages à Châtillon, aucune réponse proposée

Depuis plusieurs années, **les zones pavillonnaires de Châtillon mais aussi des appartements subissent régulièrement des cambriolages.**



Vols dans les parkings souterrains ou les boîtes aux lettres, aucune mesure concrète

Face à des phénomènes en forte expansion la municipalité n'a fait **aucune campagne d'information ou de prévention...**

jaimechatillon.fr



Stéphane JACQUOT

- **Ex-conseiller municipal UMP de Châtillon**
- **Président du Mouvement radical 92 Quartier Maison blanche**

“ Il est impensable que dans une ville de près de 40 000 habitants comme la nôtre, nous n'ayons pas un commissariat de police, alors que nous disposons d'un lieu pour l'accueillir, à la place de l'ancienne gendarmerie.

La montée de la délinquance à Châtillon, par des rodéos urbains avenue de Paris, par des cambriolages ou encore par la propagation de vendeurs de cigarettes à la sauvette au métro est bien là le signe **d'une mauvaise gestion de notre sécurité par l'actuelle majorité**, qui doit se faire, non pas dans l'urgence, mais en amont des difficultés en prévenant les situations à risque.

Expert des questions de sécurité et de justice, j'ai travaillé 10 ans au Ministère de l'intérieur avant d'être secrétaire national de l'UMP sur ces thématiques. **Je souhaite mettre cette expérience à votre service aux côtés de Nadège Azzaz pour mettre en place une sécurité durable et de proximité à Châtillon.**

Lorsque nous serons élus, **nous axerons les missions de la police municipale sur une relation de proximité et de confiance avec les Châtillonnaises et les Châtillonnais.**

Ainsi, **nous renforcerons les moyens humains dévolus à la Police municipale** dans nos quartiers pour mettre fin aux méthodes actuelles de la majorité où l'on voit nos policiers municipaux, pourtant dévoués et volontaires, uniquement lors des urgences.”